
 

 

 

 

 

 

ともに築いた職員に感謝 ～人事異動より～ 
 

校長 作田 善久 
  
 先日、第２回卒業生を送り出し、開校２年が経過しました。平成２８年度は、開校と東海・北
陸へき地・複式小規模学校教育研究大会、目まぐるしく過ぎた１年でした。２９年度は、義務教
育学校を生かす教育活動が定着した１年でした。残念なことですが、この度の人事異動により本
校草創期にともに勤務し、本校の基礎を築いた８名の職員が退職・転任します。今までの努力に
感謝の気持ちでいっぱいです。皆さんに紹介するとともに、それぞれの職員の次のステップでの
活躍を期待します。 
 
澤田 英樹 教頭  ＜定年退職＞ 
 初めての前期課程（小学校）勤務でしたが、教頭としてたくさんの仕事に取り組み、開校初
年度の本校を軌道に乗せました。PTA 担当として、本校らしい活動を保護者とともに創りまし
た。また今年度は、体育指導の知識と経験を生かして１～６年の体育を担当し、駅伝に出場さ
せました。 

 
前  博勝 教諭  ＜定年退職＞ 
 ２度の大谷中学校勤務、本校での勤務と合計１３年間大谷地区で勤務しました。常に児童生
徒の視点で考え、教師として大切な心構えを他の職員に示しました。授業での親しみやすい語
り口は児童生徒の意欲を高め、卓球の指導では、生徒・保護者そして職員にも頼りにされてい
ました。 
 

濵髙 秀治 教諭  ＜退職＞ 
 初任者研修拠点校指導教員として毎週１日半勤務しました。渡辺先生の指導教員として丁寧できめ細かい指
導をしました。初めて現場で勤務した渡辺先生のよき指導者として、また相談役として活躍しました。先生は、
大谷小中学校児童生徒の英語力と授業態度にいつも感心していました。 
 
太佐真一郎 教諭  ＜奥能登教育事務所へ転任＞ 
 西部小学校１年、本校２年の勤務でした。複式授業は、本校で初めての経験でしたが、東海北陸大会をはじ
めとして他校の先生方の目標となる授業でした。先を見通した児童生徒への的確な指導、保護者へのきめ細か
な対応など、児童・保護者そして職員からも厚い信頼がありました。 
 
本谷 智絵 養護教諭  ＜能登町立宇出津小学校へ転任＞ 
 大谷中学校に初任として赴任し６年勤務しました。１～９年生の児童生徒を良く見つめ、心身の状態を的確
に把握し、適切な指導・対応をしました。生活リズムの調査など保護者への啓発も工夫して行いました。給食
の係も担当し、児童生徒の健康に欠かせない存在でした。 
 
万代呂 博 講師  ＜退職＞ 
 再任用教諭として赴任し、大谷中学校で１年、本校で２年勤務しました。今年度は、後期課程の国語と保健
体育の２教科を担当しました。特に開校初年度、前期課程の児童と積極的に関わり、義務教育学校の職員とし
て前後期隔てなく児童生徒と接し、他の職員に範を示しました。 
 
林 美和子 講師  ＜上戸小学校へ転任＞ 
 本年度、複式授業解消のために１～４年生の国語や理科・社会を担当しました。目標に対してまっすぐに指
導するため、児童は安心して学習に取り組み、着実に力をつけることができました。厳しさと愛情のある指導
でした。丁寧な文字が身についたのも先生のご指導の賜です。 
 
坂下 奈美 支援員  ＜正院小学校へ転任＞ 
 児童が困ったときに安心して頼られるのが支援員の役割です。児童が困ると予想されるときは、考えやすく
するような手立てを工夫し、答えられないときはヒントを示すなど、おかげで児童が授業に前向きに取り組め
ました。授業・休み時間関係なく、児童にとって身近で頼れる先生でした。 

 

 

 

 

 

 
  開校２年目。『一歩前進』を合い言葉に、児童生徒が安全に、安心して活
動できる学校づくりを目指して職員一丸となって取り組んできましたが、
この度の人事異動により、８名の先生方が退職・転任されることとなりま
した。義務教育学校としてどうあるべきか、たくさんの話し合いを重ねて
しっかりとした土台を築かれた先生方。本当にありがとうございました。
３０年度は、その土台の上にさらに新しいものを積み上げていけるよう頑
張っていきたいと思います。８名の先生方も、それぞれの新しい世界でご
活躍されることをお祈りしています。 

   先生方からのメッセージを紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大谷小中学校だより 
最終号 

平成３０年３月２７日 

珠洲市立大谷小中学校 
 

開校２年目 『一歩前進』を合い言葉に活躍された先生方 

今までありがとうございました!! 

濱 育代校長先生 
 

 低学年教室から「のびゆく学
び舎創りなむ」と校歌の歌声が
響いてきます。ふるさと・教育
への願いは、自分なりに校歌に
込めました。「この子らの未来
が、平和で輝かしいものであり
ますように」と祈りながら、校
長室でその歌声に聞き入ってい
ます。 

37 年間の教員生活。2000 人
の大規模校や山間の分校など
様々な学校に勤務しました。子
どもたちや地域・保護者の方々
に助けられて継続できた３７年
間でした。教員生活を、この大
谷小中学校で締めくくれること
にも感謝です。ありがとうござ
いました。37 年間の 
教員生活、悔いなし！ 

濱 育代校長先生 
 

 低学年教室から「のびゆく学
び舎創りなむ」と校歌の歌声が
響いてきます。ふるさと・教育
への願いは、自分なりに校歌に

前 博勝 先生 
 

 前回と今回で１３年間大谷小
中に勤めました。退職の年に大
谷小中に勤められて、嬉しく思
っています。 
 いくつかの学校を経験しまし
たが、文化祭や鯉のぼりフェス
ティバルなど地域と深い関わり
ができ、思い出に残りました。 
 卓球部で県大会に参加できた
ことも、私のよい思い出です。 
 毎日の授業やスキー体験学
習、修学旅行も楽しかったで
す。素直な生徒達で、自分は幸
せな教員生活を送ることができ
て感謝しています。 
 みなさん、ありがとうござい
ました。 

林 美和子 先生 
 

 大谷小中学校のみなさん
は、明るく、素直で積極的
で、やるときはやる!!というす
ごい力を持っている人たちで
す。赴任した時、何もわから
ず不安だった私ですが、みな
さんのパワーに助けてもら
い、毎日学校へ来るのが楽し
くてたまりませんでした。み
なさんとお別れするのはとて
も寂しいです。 
 大谷小中学校のみなさん、
地域の方々、ステキな１年を
ありがとうございました。 

万代呂 博 先生 
 

 大谷小中学校では、大谷中学
校の時を含めると３年間皆さん
と一緒に勉強しました。 
 後期課程の生徒のみなさんだ
けでなく、１年生から６年生ま
で前期課程のみなさんとも一緒
に遊びました。みんなとても元
気で、明るくて、毎日学校へ来
るのがとても楽しみでした。 
 児童生徒のみなさん、保護者
のみなさん、地域のみなさん、
本当にお世話になりました。あ
りがとうございました。 

太佐 真一郎 先生 
 
 ３年間、西海地区でお世話に
なりました。 

 振り返ってみると、あっとい
う間で、思い出深い３年間だっ
たなと思います。高台からの絶
景、はじめて中学生とともに過
ごした学校生活、野生いのしし
との遭遇、西部小学校から空一
面に伸びる虹、真新しい校舎で
の生活、親子塩田体験、運動会
をはじめとする１～９年生によ
る活動等、数え切れません。 

 今後の子ども達の活躍を期待
しています。 

 ３年間、本当にありがとうご
ざいました。 

坂下 奈美 先生 
 

 西部小学校、大谷小中学校と

３年間大変お世話になりまし

た。 

 休み時間、子どもたちと体育

館で遊んだりテレビやゲームの

話をしたりしたことがとても楽

しく、たくさんの思い出があり

ます。 

 保護者の皆様、地域の皆様と

一緒にいろいろな体験をし、た

くさんの学校行事に参加させて

いただきました。本当にありが

とうございました。 

本谷 智絵 先生 
 

 １年生から２０歳まで、大谷
で出会えた７１名に感謝!!楽し
い毎日を本当にありがとう!!こ
れからも、みなさんの活躍を楽
しみにしています。 
 保護者の皆様、地域の皆様、
６年間いろいろなことにご協力
いただき、本当にありがとうご
ざいました。 

濵髙 秀治 先生 
 

 １年間でしたが、大谷の子ど
もたちと一緒に勉強できてとて
も楽しかったです。 
英語は楽しいですよ!! 

 

澤田 英樹 教頭 
 

 ２年間、本当にお世話になり
ました。教職生活の最後を大谷
小中学校で迎えることになりま
した。充実した２年間をありが
とうございました。 
 


